

VSV-Blättle



**Die Vereinszeitung für alle
Mitglieder des
Vital-Sportvereins
Würzburg**

**30. Ausgabe
April 2019**

Sportlerehrung der Stadt Würzburg am 1. April 2019 (ch):

Die Blindenfußballer des VSV wurden erneut mit der Bronzemedaille geehrt. Am 1. April ging im CCW die Sportlerehrung der Stadt Würzburg über die Bühne. Wie im Vorjahr wurden die Blindenfußballer des VSV für ihren 5. Platz in der Bundesliga mit der Bronzemedaille ausgezeichnet. Alle vier Spieler befanden sich an diesem Termin jedoch im Trainingslager mit dem BVB in der Blindenschule in Düren, so dass Vorsitzender Christoph Hoffmann die Auszeichnungen stellvertretend entgegennahm.

Sitzball (al):

Dieses Jahr folgten wir zum ersten Mal der Einladung nach Linz zum Freundschaftsturnier. Damit eröffneten wir heuer unsere Spiel-saison und nahmen wieder sehr viele schöne Erlebnisse und Erfahrungen mit.

Kurz darauf folgte wie jedes Jahr das Freundschaftsturnier in Erding, das wir immer mit einem Thermenbesuch verbinden. Wir belegten heuer zum ersten Mal nicht den letzten und vorletzten Platz, sondern einen beachtlichen 4. Platz.

Nach einem langen Hin- und Her konnten wir es ermöglichen, dass Spielerinnen aus Würzburg bei der Bayrischen Meisterschaft sowohl für die Würzburger Herren wie auch für die Frauenauswahlmannschaft spielen konnten. Das Würzburger Mixed-Team erreichte den 7. Platz, die bayrischen Damen den 6. Platz, was sie dazu motiviert nächstes Jahr bei der Deutschen Meisterschaft in Regensburg anzutreten.

Teilweise können wir diese Turniere aber nur wahrnehmen mit der Unterstützung von Spielern aus Ulm /Söflingen, was uns zu einer Spielergemeinschaft bewegte.

Badminton:

Punktgleich mit dem Tabellenersten, dem BC Aschaffenburg, beendete die 1. Mannschaft des VSV Würzburg die Saison 2018/2019 als Vizemeister in der Bezirksliga West. Eine tolle Mannschaftsleistung und ein hervorragender 2. Platz, der die Teilnahme an der Aufstiegsrunde in die Bezirksoberliga im Mai 2019 gesichert hat.

Würzburger Residenzlauf:

Beim 31. Residenzlauf am 14. April 2019 belegte unsere Handbikerin Nadia Schumacher beim 20km-Rennen einen hervorragenden 2. Platz mit knapp zwei Minuten Rückstand auf die Siegerin. Glückwunsch.

Nordic Walking:

Am Mittwoch, den 8. Mai 2019 geht die Nordic-Walking-Saison wieder los. Wir treffen uns um 17:30 Uhr am Ortsende von Versbach (Estenfelder Straße). Wir freuen uns auf alle, die mit uns gemeinsam die Natur erkunden wollen. Wenn Du Lust hast, dann komm einfach vorbei.

Jahreshauptversammlung am 29. März 2019

Um 19:30 Uhr konnte unser 1. Vorsitzender Christoph Hoffmann die Versammlung eröffnen. Die Berichte der Vorstandschaft und der einzelnen Abteilungen wurden verlesen ebenso wie der Kassenbericht. Die Revisoren bestätigten eine ordnungsgemäße Buchhaltung und beantragten die Entlastung, die durch die Mitgliederversammlung erfolgte. Es folgten zahlreiche Ehrungen für langjährige Mitglieder. Für 65 Jahre Mitgliedschaft wurde Klaus Schmitt geehrt. Leider sind auch im vergangenen Jahr wieder einige unserer Mitglieder verstorben. Mit Horst Rothenbucher wurde der zweite Revisor von der Mitgliederversammlung bestätigt. Nach einem kurzen Überblick über den Datenschutz konnte Christoph die Jahreshauptversammlung um 21:00 Uhr mit einem Dank an alle Ehrenamtlichen schließen.

Hinweise – Hinweise – Hinweise – Hinweise – Hinweise

Am **Freitag, den 31. Mai 2019** findet im **Blindi** kein Sportbetrieb statt. Dies betrifft die Teilnehmer am Reha-Sport, der Wirbelsäulengymnastik und der Aqua-Fitness.

Am **Freitag, den 19. Juli 2019** findet kein Reha-Sport in der **Turnhalle** und auch keine Wirbelsäulengymnastik statt, da die Turnhalle an diesem Tag belegt ist. Die Stunden im Schwimmbad finden ganz normal statt.

Glückwünsche:

Martha Müller	04.05.1939	80.
Constanze Hochmuth-Simonetti	22.05.1954	65.
Theresia Kreß	03.06.1939	80.
Hans-Joachim Greis	13.06.1954	65.
Juliana „Julia“ Gnerlich	16.06.1949	70.
Jürgen Swoboda	27.06.1959	60.
Margit Reigl	02.07.1959	60.
Irmgard Reichel	08.07.1954	65.
Horst Rothenbucher	25.07.1949	70.
Anna Ruse	03.08.1939	80.
Hermann Belgart	28.08.1954	65.
Rainer Gräbner	30.08.1944	75.

Zu den runden und halbrunden Geburtstagen unserer Mitglieder wünschen wir alles Gute und viel Gesundheit.

FERIEN – FERIEN – FERIEN – FERIEN – FERIEN – FERIEN

Pfingstferien:

vom 10. bis 23. Juni 2019

Sommerferien:

vom 29. Juli 2019 bis 9. September 2019

Die letzte Übungsstunde vor den Sommerferien findet am Freitag, den 26. Juli 2019 statt

Los geht's wieder am Dienstag, den 9. September 2019.

Für weitere Rückfragen wendet Euch bitte an Eure Übungsleiter.

Nächste Ausgabe:
August 2019